



# INTRODUCTION

■ RÉ-ACCORDER ■ NOTRE INSTRUMENT ■ ■ ■ CORPS-PERSONNALITÉ ■ ■ ■ ■

A la fin du 1<sup>er</sup> livre « Psychologie, Astrologie et Pratique », j'ai évoqué les sept Rayons Cosmiques, mais le sujet n'avait pas été développé plus à fond, puisqu'il était encore dans sa phase d'expérimentation. Maintenant, étant plus avancée dans ce domaine, je vais exprimer comment les utiliser dans la vie quotidienne.

Dans la Philosophie du Tibétain, transmise par Alice Bailey, en particulier dans les livres Psychologie I et II, la Guérison et l'Astrologie, nous savons que les sept Rayons font partie de l'Univers et qu'ils descendent à travers les planètes pour nous atteindre et nous permettre ainsi d'avancer sur le chemin.

Ces énergies se retrouvent au travers du monde de la matière par le jeu des sept couleurs, ayant à la base, l'Arc-en-Ciel, que ce soit dans le monde minéral, où chaque pierre a une ou parfois plusieurs couleurs, selon les composants de la pierre, ou dans le monde végétal. Lorsqu'on coupe un arbre millénaire, nous voyons à l'intérieur des couleurs et parfois avec des formes, qui nous donne l'impression d'un paysage. Pour le monde animal ou le monde Humain, nous retrouvons le même processus, c'est pour cela que nous pouvons parler du Monde Vivant. Pour tous ces règnes, la Vie apparaît à travers l'univers des Couleurs.

Dans ce livre, nous allons exploiter comment nous pouvons, dans le quotidien, être en lien avec le monde du Son et des Couleurs, puis petit à petit, nous pourrons nous engager à aller plus loin et entrer avec le monde des Anges, des Guides, des Maîtres, car à la base de ces Rayons, c'est un Maître de Sagesse qui en assume la responsabilité sur le plan vibratoire.

Ces Maîtres de Sagesse sont venus, comme nous, faire le trajet de l'Expérience de la Terre, donc Ils connaissent bien nos problèmes, et c'est pour cela qu'ils sont très présents, dans ce début de siècle de l'Ere du Verseau, car l'Homme, comme la Planète Terre, doit changer de vibration, pour passer dans une autre dimension. Dans les différents ouvrages référentiels, Ils nous recommandent de venir les appeler quand nous avons besoin de leur présence ou de leur aide pour cheminer, car disent-Ils, « nous ne pouvons pas le faire si vous nous demandez pas d'intervenir ».

Ils sont en permanence à l'écoute de la Terre, donc à notre propre écoute, et c'est à nous d'aller vers eux en les invoquant et en dialoguant avec eux, leur exprimant notre propre demande d'être accompagné, que ce soit sur le plan de la Matière ou sur les différents plans composants l'être humain et plus particulièrement, sur le plan Psycho philo spirituel.

Tout au long de cet ouvrage, nous allons expérimenter, à travers des approches différentes, qui sont enseignées depuis des millénaires, comment cheminer sur cette Terre, afin que nous réalisons le Dessein que nous avons choisi avant l'incarnation. Ces techniques d'approches ne seront que des exemples pour nous inciter à devenir nos propres créateurs. Ils ne sont donc que des « poteaux indicateurs » et c'est à chacun d'entre nous, de les adapter à « Qui Nous Sommes ».

L'être humain étant unique, une démarche peut se révéler bénéfique pour une personne et n'avoir aucune réponse positive pour une autre, car elle ne correspond pas à « ce qu'elle est ». A chacun d'emprunter le Chemin qui lui est propre, sachant qu'à la finalité, nous serons tous dans le même Univers, qui est celui de l'Energie.

